

Heimhilfe für die Mobilen Pflege- und Betreuungsdienste Peggau

Arbeitsbereich: Ältere Menschen & Pflege / Heimhilfe
Anstellungsart: Teilzeit 20 Wochenstunden
Arbeitsort: 8120 Peggau
Beginn: Ab sofort

Nächstenliebe deinen Job.

Dein Job als mobile Heimhilfe

Möchtest Du eine wichtige Stütze für unsere Klient*innen sein, damit sie ein selbstbestimmtes Leben in ihren eigenen vier Wänden führen können? Dann haben wir den richtigen Job für Dich!

Wir suchen ab sofort eine*n Heimhelfer*in im Ausmaß von 20 Stunden für unsere Mobilen Pflege- und Betreuungsdienste in Peggau

Das sind Deine Aufgaben

- Unterstützung bei der Haushaltsführung und Körperpflege
- Förderung von sozialen Kontakten
- Erledigung von Einkäufen mit oder auch ohne unsere Klient*innen

Das erwarten wir von Dir

- Abgeschlossene Ausbildung als Heimhilfe
- Nostrifikation in Österreich bei Ausbildung im Ausland
- Empathischer und wertschätzender Umgang mit unseren Klient*innen
- Teamfähigkeit, Flexibilität und Organisationsgeschick

Was wir Dir bieten

- Dich erwartet eine sinnvolle und abwechslungsreiche Tätigkeit
- Je nach Deiner persönlichen Situation stehen Dir freiwillige Sozialleistungen zu
- Ab dem 2. Dienstjahr stehen Dir zwei zusätzliche Urlaubstage zu
- Zusätzlich stehen Dir drei weitere freie Tage zu (24.12., 31.12. und Karfreitag)
- Du kannst an zahlreichen kostenfreien/kostengünstigen Betriebsratsausflügen teilnehmen und bekommst dafür einen zusätzlichen Urlaubstag
- Du profitierst von einem Fahrtkostenzuschuss
- Du nützt praxisnahe und hochwertige interne und externe Fort- und Weiterbildung sowie Supervision
- Die Einstufung erfolgt gemäß dem Kollektivvertrag der Caritas. Mindestentgelt lt. KV (VII/1) € 2.333,90 brutto, mit Vordienstzeiten bis zu (VII/6) € 2.570,70 brutto auf Basis Vollbeschäftigung (=37 Wochenstunden). Zuzüglich allfällige Nacht-, Sonntags- und Feiertagszulagen.

Für Rückfragen steht Frau Claudia Lammer, Leiterin, unter der Telefonnummer 0676 88015 8688 gerne zur Verfügung.

Wenn wir Dein Interesse geweckt haben, dann freuen wir uns über Deine Bewerbung über unsere Homepage www.caritas-steiermark.at/jobs-bildung/offene-stellen

Wir freuen uns auf Deine Bewerbung! Komm zu uns ins Team!

#gerneperdu – Wir finden, mit "Du" kommt man schneller zum "Wir". Wertschätzend, respektvoll und auf Augenhöhe.

Die Caritas ist eine Hilfsorganisation der Katholischen Kirche und unterstützt Menschen in schwierigen Lebenssituationen, bei Krankheit oder Behinderung, nach Unglücksfällen oder Katastrophen unabhängig von religiöser, sozialer oder nationaler Zugehörigkeit.

Caritas Steiermark

www.caritas-steiermark.at/jobs